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PROCÈS VERBAL ET 

COMPTE RENDU du CONSEIL MUNICIPAL 
du mardi 05 mars 2019 - 19H30 

 
 Étaient présents, tous les Conseillers Municipaux en exercice à l’exception de : 
 

  Madame Marylise BAILLEUL, Messieurs Alain KEMPYNCK et Léonard MOREL 
absents excusés ayant donné procuration. 
 
 Monsieur Arnaud FIGENWALD est nommé secrétaire de séance. 
 

========================= 
 
 Madame le Maire informe le Conseil que le projet de délibération n°4 « Le Projet 
d’Initiative Citoyenne (PIC) demande de subvention » est retiré de l’ordre du jour. 
 

1) Compte rendu du Conseil Municipal du 11 décembre 2018 
 
 Madame le Maire invite le Conseil à adopter le compte rendu du Conseil Municipal du 
11 décembre 2018. 
 
 Monsieur DELBARRE demande à modifier certaines phrases : 

- Pour le point n°1 : « il regrette de n’en avoir eu connaissance que « lors » du Conseil 
Municipal » au lieu de « regrette d’en avoir eu connaissance lors du Conseil 
Municipal ». 

- Pour le point n°5 : une réunion publique « sera programmée » et non « est 
programmée ». 

- Pour point n°29 : il est délicat d’avoir des plans qui circulent par voie électronique. 
 

Adopté à l’unanimité 
 
 

2) Compte rendu des décisions prises par le Maire 
 
 Madame le Maire invite le Conseil à prendre note des décisions prises dans le cadre de 
sa délégation. 
 

Monsieur DELBARRE : Pourquoi la réalisation d’un emprunt en décembre 2018 ? 
Madame LEFEBVRE répond que le budget permettait d’attendre la fin de l’année pour 
cet emprunt. 
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3) Association Léo Lagrange – Animation « Nos quartiers d’été » Subvention 
 
 Madame DENIS invite le Conseil à accorder une subvention d’un montant de 7 500€ à 
l’association Léo Lagrange pour l’organisation de la « Fête de l’Eau » le 6 et 7 juillet 2019 
dans le cadre de l’opération « Nos quartiers d’été ». 
 

Adoptée à l’unanimité 
 
 

5) Club VTT de Beuvry – Demande de subvention exceptionnelle 
 
 Madame WACH invite le Conseil à octroyer une subvention de 1 000€ au Club VTT 
pour l’organisation d’une course le 6 janvier 2019. 
 

Adoptée à l’unanimité 
 
 

6) Semaine du jeu 2019 – Demande de subvention 
 

 Madame GIBON présente au conseil le projet d’animations intitulé « Semaine du Jeu ». 
Le montant global de l’animation s’élève à 3 500€. Elle invite le Conseil à approuver la 
demande de subventions auprès des différents partenaires. 
 

Adoptée à l’unanimité 
 
 

7) Politique de la ville 2019 – Action « Manger-Bouger » 
 
 Dans le cadre de la mise en œuvre du projet « Manger-Bouger », Madame DENIS invite 
le Conseil à autoriser Madame le Maire à signer les conventions avec les différents 
prestataires extérieurs. 
 

Adoptée à l’unanimité 
 
 

8) Activités périscolaires / Cantine et garderie – Déclaration Caisse d’Allocations 
Familiales et Directions Départementale de la Cohésion Sociale 

 
 Madame DENIS invite le Conseil à approuver la déclaration de la Commune dans le 
cadre des activités périscolaire auprès de la Caisse d’Allocations Familiales et de la Direction 
Départementale de la Cohésion Sociale. 
 

Adoptée à l’unanimité 
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9) Programme défense incendie 2019 – Demande de subvention au titre de la DETR 
 
 Monsieur VERDOUCQ invite le Conseil à valider la nouvelle tranche de travaux 2019 
prévue dans le cadre de la Défense Incendie et à solliciter une subvention DETR de 25% du 
montant HT. 
 
 Monsieur DELBARRE : A quoi correspondent les 17 415€ ? 
 Monsieur VERDOUCQ : Ce sont les études de défense incendie réalisées sur la 
globalité du territoire. 
 

Adoptée à l’unanimité 
 
 

10) Projet d’aménagement du parc Quinty – Demande de subvention 
 
 Monsieur VERDOUCQ invite le Conseil à valider le plan de financement. 
 

Adoptée à l’unanimité 
 
 

11) Projet d’aménagement d’un Skate Park et d’un parcours santé – Demande de 
subventions 

 
 Monsieur VERDOUCQ invite le Conseil à valider le plan de financement. 
 

Adoptée à l’unanimité 
 

 
12) Parcelles section AZ n°135 et 139 route de Lille – Procédure de biens présumés 

vacants – Enquête préalable 
 
 Madame LEVEUGLE invite le Conseil à autoriser le lancement de la procédure de bien 
présumé vacant et sans maître sur la parcelle cadastrée AZ n°135 et 139 route de Lille. 
 

Adoptée à l’unanimité 
 
 

13) Zone d’activité Futura II – Dénomination d’une rue 
 
 Dans le cadre de l’aménagement du Pôle Santé « Futura II » au sein de la zone 
hospitalière Béthune Beuvry, Madame LEVEUGLE informe le Conseil que trois nouvelles 
voies ont été créées ; deux sur le territoire de Verquigneul et une sur la Commune de Beuvry, 
à dénommer. Le Conseil retient à l’unanimité, la proposition suivante : Christiaan 
BARNARD. 
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14) Communauté d’Agglomération Béthune – Bruay Artois-Lys Romane – 
Approbation de l’attribution de compensation définitive 2018 

 
 Madame LEFEBVRE invite le Conseil à approuver l’attribution de compensation 
définitive 2018 de la Communauté d’Agglomération Béthune-Bruay Artois-Lys Romane. 
 

Adoptée à l’unanimité 
 
 

15) Communauté d’Agglomération Béthune-Bruay Artois-Lys Romane – Approbation 
du rapport de la Commission Locale d’Evaluation des Charges Transférées 

 
 Madame LEFEBVRE invite le Conseil à approuver le rapport de la Commission Locale 
d’Evaluation des Charges Transférées de la Communauté d’ Agglomération Béthune-
Bruay Artois-Lys Romane. Celui-ci concerne les conservatoires de musique de Béthune et 
Bruay et la piscine de Lillers. 
 
 Monsieur DELBARRE : est-ce que l’Agglomération augmentera les impôts ? 
 Madame LEFEBVRE : non il n’y aura pas d’augmentation. 
 

Adoptée à l’unanimité 
 
 

16) Ressources Humaines – Indemnités horaires pour travaux supplémentaires 
 
 Monsieur FIGENWALD invite le Conseil à approuver les indemnités horaires pour 
travaux supplémentaires attribuées. 
 

Adoptée à l’unanimité 
 
 

17) Ressources Humaines – Règlement intérieur 
 
 Monsieur FIGENWALD invite le Conseil à adopter le règlement intérieur. 
 

Adoptée à l’unanimité 
 
 

18) Ressources Humaines – Plan de formation 2019 
 
 Monsieur FIGENWALD invite le Conseil à prendre connaissance du plan de formation 
2019 de la collectivité. 

Adoptée à l’unanimité 
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19) Ressources Humaines – Recrutement saisonnier 

 
 Monsieur FIGENWALD invite le Conseil à autoriser : 

• Le recrutement de 20 adjoints techniques ou administratifs pensant 1 semaine à raison 
de 35h par semaine dans le cadre de l’opération Jobs d’Eté. 

• Le recrutement de 4 agents saisonniers pour l’entretien du domaine public à temps 
complet. 

 
Adoptée à l’unanimité 

 
 

20) Ressources Humaines – Adoption du tableau des emplois 
 
 Monsieur FIGENWALD invite le Conseil à adopter le tableau des emplois permanents. 
 
 Monsieur DELBARRE : Demande si le nombre d’ASVP est bien de deux ? 
 Madame LEFEBVRE : précise qu’un deuxième ASVP, Romain TURMO est arrivé le 1er 
mars 2019. 
 

Adoptée à l’unanimité 
 
 

 
 
 
Levée de séance : 20H05 
 
 Monsieur DELBARRE : demande la position de la commune en ce qui concerne les 
installations des compteurs Linky et s’il y a beaucoup de refus d’installation ? 
 Madame LEFEBVRE : précise qu’une soixantaine de lettres de refus ont été reçues. La 
commune n’a pas souhaité prendre de délibération : une telle délibération est illégale. 
L’installation des compteurs Linky commence le 29 avril 2019. 


